

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Gangnam Style in der Steinaula



Weiterstadt (Lör) Ist das ein Gewimmel! 130 Fünftklässler, drei Kameras, zwei Betreuer und ein Bass-Booster. Jürgen Henrici und Daniela Inderst versuchen Ordnung in das Chaos zu bringen. Eins, zwei, drei, vier, fünf - und die Rasselbande ist mucksmäuschenstill.

Als die ersten Beats des Welthits Gangnam Style aus dem Booster dröhnen, überschwemmen die Schüler die Steinaula wie eine Flutwelle. Hände fliegen in die Höhe, im Durcheinander wird mehr und mehr eine Choreographie erkennbar und die Gesichter versprühen pure Lebensfreude. Es ist unverkennbar: Die Fünftklässler haben Spaß!

Das Ziel des klassenübergreifenden Tanzprojekts: die Stärkung des Gemeinschaftsgefühls. Auf die Idee kam Inga Walther, die anderen Klassenlehrerinnen Simone Bruch, Nina Schepp, Marlies Winkelmann-Steinert und Ralph Hambitzer zogen am gleichen Strang. Das Ergebnis der flashmobartigen Aktion wird in einem Film zu sehen sein, für den Jürgen Henrici und Markus Käfer verantwortlich zeichnen. Als Kameraleute standen ihnen die Schüler Alexander Keßler, David Gusejnaev und Silas Vollrath zur Seite.

Einen Eindruck von dieser Aktion erhalten Homepage-Besucher in absehbarer Zeit durch einen Filmclip.















 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)